

## **“FERIA MULTIDISCIPLINARIA DE ICN “IMPULSATE”**

La propuesta de una actividad que sea resultado de una síntesis y expresión de resultados de los estudios desarrollados por los universitarios de la carrera de Ingeniería Comercial y Desarrollo de Negocios dio como resultado el Proyecto de interacción social denominado: “Feria Multidisciplinaria de ICN “IMPULSATE”.

El objetivo fue: “Impulsar las diferentes actividades que realizan los estudiantes y docentes en las diferentes materias de la carrera, incluyendo las iniciativas emprendedoras.”

Para lograr el objetivo, director de carrera y docentes propusieron a los universitarios organizar grupos de trabajo y elaborar emprendimientos aplicando los conocimientos adquiridos en aulas universitarias y en las diversas asignaturas que cursaron, por lo que se propuso la participación todos los estudiantes de la carrera de Ingeniería Comercial y Desarrollo de Negocios.

Con la guía de los docentes, se comenzó a organizar y planificar los emprendimientos y comenzar a hacerlos realidad. Fue un largo camino pues implicaba la constante evaluación de parte de los docentes. En el proceso se vio conveniente incluir exposiciones sobre temáticas de interés general y expresiones artísticas.

La fecha elegida para la presentación fue el 10 de noviembre. Los grupos tenían preparado todo el material a utilizar con anticipación. El día señalado, desde muy tempranas horas los universitarios comenzaron a preparar los stands, el ajetreo fue constante y los nervios por tener todo a punto para el momento de la inauguración.

Se presentaron 28 emprendimientos que fueron muy visitados, 8 exposiciones y se tuvo 2 presentaciones artísticas.

No solo los estudiantes de la USB presenciaron la exposición, también estuvieron los vecinos de alrededor de la USB, y llegaron varias delegaciones de promociones de Unidades Educativas cercanas, como de otros barrios de la ciudad. El patio de la USB estuvo inundado de jóvenes visitantes, quienes no solo presenciaron emprendimientos, sino que recibieron explicaciones técnicas de como iniciarlos y llevarlos adelante.

Fue una mañana llena de entusiasmo. Pero no solo los estudiantes del turno mañana participaron, sino también el turno noche.

Ya en horas de la tarde, los universitarios comenzaron a llegar cargados de los equipos que prepararon para sus presentaciones. El lugar elegido fue el auditorio de la USB. La visitaron un gran número de estudiantes y vecinos del barrio. Los expositores estuvieron muy bien preparados en la presentación y evaluación de los mismo.

“Feria Multidisciplinaria de Ingeniería Comercial y Desarrollo de Negocios “IMPULSATE”, ante todo, fue una excelente modalidad de expresar todo lo adquirido en las aulas universitarias y una forma de preparar a los universitarios a iniciar emprendimientos.

La dirección y docentes de carrera quedaron muy conformes con lo expresado por los universitarios, la planificación y desarrollo de la feria.

